
 

 

第１８回 株式会社ＭＢＳラジオ番組審議会 議事録概要 

 

 

１ 日時 ２０２２年１２月１日（木） 

 

２ 場所 オンライン会議と対面会議のハイブリッド方式 

 

３ 出席者  審議委員（５人出席） 

         委員長  釈 徹宗 

         副委員長  くまざわあかね 

 委員  橋爪節也 

 委員  村木真紀 

         委員  輪島裕介 

 

       放送事業者（８人出席） 

         代表取締役社長       浜田尊弘 

         常務取締役         中村 理 

 常務取締役         藤井睦子 

         コンテンツデザイン局長   有貞直明 

 プロデュースセンター長   今道 彰 

         報道情報局         香山隆司 

         番組審議会事務局長     島 修一 

         番組審議会事務局      服部雅子 

 

４ 議題     Ⅰ. ＭＢＳラジオからの報告 

            ・訂正放送を実施した件 

Ⅱ．番組審議 

            「ＧＵＴＡＩの記憶 ～伝説の美術家集団解散から５０年」 
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５ 議事概要 Ⅰ ＭＢＳラジオからの報告 

ラジオ番組「ありがとう浜村淳です」において、訂正放送が行われた。

番組のパーソナリティが、俳優が亡くなったという話題を紹介した際に、

新聞記事の内容を誤解して伝えてしまい、後日訂正放送をしたという事案。

ＭＢＳラジオから、事態の経緯や対応についての説明が行われた。 

審議委員からは、問題点が指摘され、ＭＢＳラジオからは再発防止策や、 

今後の対応についての報告があった。 

 

Ⅱ 番組審議 

審議番組は「ＧＵＴＡＩの記憶～伝説の美術家集団解散から５０年」。 

委員からは、 

 

●ラジオでアートを取り上げるという実験的な企画が面白い 

●あまり尖ったものではなく、美術館に足を運んでみようと思わせる 

構成が潔く感じた 

●作家のインタビューは非常に意義があるものだ 

●ラジオでの絵画の説明は、かえってイメージを喚起され、会場に 

行ってみたいと思わされた 

 

などと、評価する意見が出された。また、 

 

●ラジオを聴きながらスマホで実際の絵を見られるようなネットと 

連動した企画はどうか 

●今後も、ラジオでアートを取り上げる企画を続けてほしい 

 

などの提案も挙げられ、番組スタッフとの活発な意見交換が行われた。 

 

以上 


